



Das Jahr 2015 hat begonnen und wir schlagen ein weiteres Kapitel in unserer Bandbiografie auf. Am 20. Dezember hatten wir mit einigen befreundeten Musikern unseren Jahresabschluss. Es war auch gleichzeitig der vorläufige Abschied von unserem Blümchenbass Jana. Sie macht erstmal eine Schwangerschaftspause und wird uns hoffentlich so schnell wie möglich wieder zur Verfügung stehen.

Damit es auf den Bühnen nicht langweilig wird, haben wir uns um eine Vertretung bemüht. So wird Banane zukünftig die Aufgaben unserer Band-Mutti übernehmen und mit Aniko an der Rhythmusgruppe für den richtigen Groove sorgen. Da die ersten Termine für 2015 schon anstehen, geben wir im Proberaum richtig gas, damit die Meute rockt und der Saal bebt, wenn wir auf der Bühne stehen. Es wird auch einige musikalische Überraschungen geben, denn wir haben ein, zwei neue legendäre Hits für euch...